

Kindergarten bald bezugsfähig

Infos über die Baumaßnahme in der Gemeinderatssitzung – Straßensanierung beginnt
Von Franz Gilg

Taubenbach. Schnell vorüber war der öffentliche Teil der Gemeinderatssitzung im Bürgerhaus. Nichts zu diskutieren gab es beim Punkt „Bausachen“, die alle unstrittig waren. Es handelte sich um den Neubau eines Carports in Edermanning, zwei Terrassen-Überdachungen an einem Wohnhaus in Ölbrunn plus Errichtung eines neuen Dachstuhls für die dortige Garage sowie den Einbau einer zweiten Wohneinheit in ein Bestandsgebäude in Lehr. Äußern sollte sich das Gremium zu einem Bauleitverfahren der Nachbargemeinde Julbach. Im Ortsteil Buch wird der Bebauungsplan für eine Wohnanlage im Eilverfahren aufgestellt. Nachdem keine Reuter Belange betroffen sind, verzichtete man auf eine Stellungnahme.

Sägmühle bis Ende des
Jahres gesperrt

Etwas umfangreicher waren die „Bekanntgaben“ von Bürgermeister Alois Alfranseder. Die Kreuzung Sägmühle bei Noppling bleibe wegen Bauarbeiten vermutlich bis Jahresende gesperrt. Wer nach Tann will, muss die Umleitung über Willenbach nehmen. Doch viele Ortskundige benutzen offenbar kürzere Schleichwege. Alfranseder appellierte, dies zu unterlassen. Die Anwohner würden darunter leiden und die schmalen Straßen könnten beschädigt werden. In dieser Woche beginnt die Oberflächen-Sanierung verschiedener Gemeindestraßen. Es gehe dabei wie im letzten Jahr um eine Fläche von rund 30000 Quadratmetern und einen Kostenrahmen von 100000 Euro. In Taubenbach findet eine routinemäßige Kanalbefahrung statt. Dafür wurden im Haushalt 15000 Euro bereitgestellt. Im Bauhof hat man drei alte Holztore durch neue Sektionaltore ersetzt.

Die noch im Bau befindliche Kindertagesstätte in Taubenbach werde am 1. September bezogen. Die Arbeiten liegen im Zeitplan und die Gesamtkosten könnten sogar etwas niedriger als kalkuliert ausfallen, sagte Alfranseder. Bereits in den Sommerferien startet der Umbau des Bestands-Kindergartens. Spätestens im Oktober soll dann alles fertig sein. Bis dahin bleibt der Reservespielplatz, den ein Anwohner zur Verfügung gestellt hat, weiter nutzbar.

Schon 190 Anmeldungen
für Ferienprogramm

Zum Ferienprogramm teilte Jugendbeauftragte Andrea Hutterer mit, dass es für die 17 Reuter Veranstaltungen bereits 190 Anmeldungen gebe. Über die Hälfte der Termine seien ausgebucht.

